

Penutupan Turnamen Dandim Cup Usia Madya Kodim 1421/Pangkep Berlangsung Meriah Dan Sukses

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Nov 7, 2023 - 06:10



Dandim 1421/ Pangkep gelar Penutupan Turnamen Dandim Cup Usia Madya Kodim 1421/Pangkep Berlangsung Meriah Dan Sukses

PANGKEP,- Turnamen Sepak Bola Dandim Cup usia Madya Tahun 2023 dalam rangka HUT TNI ke-78 Tahun

Antar Klub se- Provinsi Sulsel Tahun 2023 secara resmi ditutup oleh Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar di Lapangan Andi Mustari Kel. Samalewa Kec. Bungoro Kab. Pangkep, Minggu Sore (05/11/2023).

Penutupan turnamen tersebut juga dihadiri oleh Letkol Inf Fajar (Dandim 1421/Pangkep), Kopol Muh.Tamrin, S.H (Wakapolres Pangkep) mewakili Kapolres Pangkep, Irdas, SH, M.Si (Asiaten II) mewakili Bupati Pangkep,

Hapiludin, S.Pd,M.Pd (Kabag Protokol Kab. Pangkep) Mewakili KONI Kab. Pangkep, Abid Rahman (Kepala Unit BRI Bungoro), Agus Fitrawan MS (perwakilan Bank Sul Selbar), Muhammad Rusli AB(Plt Ketua ASKAB PSSI Pangkep), Para Perwira Kodim 1421/Pkp, Tim Kesehatan Puskesmas Bungoro Dpp Nurlaela (perawat puskesmas Bungoro), Ny. Kurnia puruhita Sari (Ketua Persit KCK Cabang XLV Dim 1421/Pkp), Para penonton sekitar 500 Orang.

Dalam sambutannya Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah sportifitas dalam memeriahkan kegiatan turnamen sepakbola Dandim Cup usia Madya Tahun 2023.

"Selaku Komandan Kodim 1421/Pkp dan pribadi saya ucapkan terima kasih yang sebesar besarnya kepada semua pihak yang telah bekerja keras menyelenggarakan kegiatan yang sangat bermanfaat ini.

Satu pelajaran yang bisa kita ambil dari turnamen ini, khususnya sepak bola bahwa yang paling siaplah yang pada akhirnya akan mencapai prestasi yang optimal.

Selamat kepada tim yang mendapatkan juara, jangan cepat puas atas hasil yang diperoleh. Kepada tim yang belum mendapatkan juara tetaplah berlatih untuk mencapai hasil terbaik di masa depan.

Kepada pihak penyelenggara yang telah membantu terlaksananya turnamen ini yang berjalan dengan tertib, lancar dan sukses. Lakukan evaluasi untuk kepentingan pembinaan dan kemajuan sepak bola dimasa yang akan datang (Herman Djide).